

Juan Carlos Bueno Suescun

Asociación Víctimas de las supuestas apariciones de El Escorial.

c/Pinos Baja 124 1º C. 28029-Madrid.

www.victimasaparicionesdelescorial.org

Tfn. 625 28 82 14

Emmo. Y Rvdmo. SR. D. Antonio María Rouco Varela

San Justo, 2. 28005 Madrid

Madrid 21 de Mayo de 2014

Le rogamos que a la mayor brevedad posible tenga la amabilidad de responder por escrito a las preguntas de nuestra Asoc. víctimas de las supuestas Apariciones de El Escorial

- 1. Si hasta febrero de 2007 hay alguna modificación pública de **la nota del Cardenal Suquía** de 12 de Abril de 1985 sobre las supuestas apariciones de El Escorial.
- 2. Si hasta febrero de 2007 los sacerdotes que participan en la difusión de los supuestos mensajes de la Virgen a la vidente de El Escorial **confunden a los fieles cristianos** al incumplir la nota del Cardenal Suquía
- 3. Si los sacerdotes Julián Paulino Argüello, José Arranz, José María Ruiz, Sergio Frades han informado al Cardenal haber tenido **un perjuicio por trato denigrante** por parte de la asociación de víctimas de las supuestas apariciones de El Escorial
- 4 Si el Sr. Arzobispo de Madrid considera que la asociación de víctimas ha cometido un **delito de falsedad documental** o ha tenido intención de causar daño a la Religión Católica.
- 5 Si las organizaciones de la vidente de El Escorial: Fundación Virgen de los Dolores, la Aso. Pública de Fieles Reparadores de la Virgen de los Dolores y los cuatro sacerdote citados han dado explicación de las denuncias contra ellos de **violación de derechos humanos y de dogmas cristianos** aparecidas públicamente en distintos medios de comunicación y todas ellas recogidas en la denuncia-dossier presentado en su arzobispado de Madrid el 3 del Abril de 2009.
- 6 Si el Sr. Cardenal esta informado que la Fundación Virgen de los Dolores, la Aso. Pública de Fieles Reparadores de la Virgen de los Dolores y los sacerdotes citados: Julián Paulino Argüello, José Arranz, José María Ruiz, Sergio Frades han presentado **una querrela criminal** contra la Asociación de víctimas de las supuestas apariciones de El Escorial por la que piden dos años de cárcel a su presidente Juan Carlos Bueno.
- 7 Si los fieles cristianos tenemos el **derecho y el deber** de defender nuestra religión Católica.

Atentamente



Juan Carlos Bueno Suescun 17.209.556J